



Anna-Freud-Schule, Donnerstag, 21. März 2024

Unsere Aktion zum Internationalen Rassismustag

Heute fand anlässlich des internationalen Tages gegen Rassismus eine Pausenaktion an unserer Schule statt. Die Schülervertretung hatte sich nach dem Motto "Unsere Schule ist bunt" ein paar Aktivitäten überlegt. So begrüßte die SuS im Eingangsbereich der Schule ein "Guten Morgen"-Gruß auf vielen verschiedenen Sprachen. Es wurde Musik gespielt, getanzt und



der Schulhof mit Kreide verschönert. Wer es etwas ruhiger mochte, konnte sich etwas abseits mit passenden Büchern oder Spielen beschäftigen. Alle hatten viel Freude und genossen ausgelassen die großen Pausen und den Sonnenschein.

Am 6. Juni 2022 erhielt unsere Schule das Zertifikat „schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“. Wir sind sehr stolz auf unsere Auszeichnung und auf unsere Schirmherrin Sarah Vogel (Jugendeuropameisterin im Stabhochsprung). Bereits seit vielen Jahren arbeiten wir nach diesem Motto in vielfältiger Hinsicht an unserer Schule. Durch unsere intensive SV-Arbeit sind alle SchülerInnen in das Gesamtgeschehen mit eingebunden. Bereits im Schuljahr 2013/14 entwickelten unsere SchülerInnen im Rahmen der SV-Arbeit gemeinsam mit Frau Völker ihr eigenes Schülerleitbild. Jetzt freuen wir uns darauf, mit weiteren Projekten gegen Rassismus, Diskriminierung und für Diversität und Courage als "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" zu leben, denn:

Vielfalt ist besonders, jeder soll akzeptiert werden, wie er ist!

Aktuelle Schulaktionen



Wie schön das ist, konnte man heute auf unserem Pausenhof deutlich spüren!